



LABOCAR DE CARABINEROS TRABAJA EN PERCIAS DEL ACCIDENTE.

Acusan lentitud en la investigación de joven víctima de atropello

Con preocupación se mantiene la familia del estudiante de 17 años, quien fuera atropellado por un automóvil que se fue tras el accidente, hecho registrado el pasado 30 de abril en el sector San Marcos de Talcahuano.

El joven, estudiante del Colegio Amanecer de la comuna puerto, cruzaba por un paso de cebra habilitado, cuando fue embestido por un vehículo, cuyo conductor no prestó ayuda y se fue del lugar, dejando al joven con graves lesiones y más de una semana internado en el Hospital Las Higueras de la comuna puerto.

Y a más de un mes de aquel episodio, la familia manifestó su preocupación ante los lentos avances de la investigación.

“Estamos a la espera del informe de Labocar y de la SIP, dependemos de esos informes para establecer si el vehículo sospechoso era el que estaba involucrado y poder posicionar a a persona que iba conduciendo a esa hora. Tenemos fijada una reunión con Fiscalía para el 6 de junio, así que en ese sentido estamos muy preocupados, porque llevamos más

30

de abril el joven Benjamín fue atropellado en San Marcos de Talcahuano.

“
 (Queremos que) la persona que le hizo esto a mi hijo pague por lo que hizo”

Omar Arroyo, vecino

de un mesde el atropello de mi hijo y la persona responsable sigue en libertad, por esa parte es lo frustrante de todo esto”, contó a La Estrella Omar Arroyo, padre del menor afectado.

Respecto de la salud de su hijo, Omar contó que ha evolucionado de forma favorable de sus múltiples lesiones, fracturas y operaciones a las que debió ser sometido, y que se encuentra en proceso de recuperación.

“Benja está con hospitalización domiciliaria, donde hemos estado a cargo de sus cuidados y de suministrarle sus medicamentos, además del equipo médico que lo asiste a diario como kinesiólogo, terapeuta, sicólogo, médico. Por ese lado al menos tenemos esa tranquilidad de que sigue su proceso de recuperación, que sabemos que va a ser largo, y en paralelo esperando que avance el aspecto judicial, porque no queremos que esto pase como un atropello más, y esperamos la persona que le hizo esto a mi hijo pague por lo que hizo”, cerró. ☺